

Wechsel der Pflegedienstleitung in der Diakonie-Sozialstation

Seit 1. Januar 2023 ist Frau Stephanie Retzlaff neue Pflegedienstleiterin in der Diakonie-Sozialstation. Sie absolvierte in den letzten Jahren die Ausbildung dazu und konnte dann in diesem neuen Amt begrüßt werden. Frau Retzlaff ist bereits seit 1. Mai 2015 in der Diakonie-Sozialstation als Pflegefachkraft tätig.

Frau Sabine Viohl, die bisherige Pflegedienstleiterin, ist krankheitsbedingt seit September 2022 nicht mehr im Dienst. Sie wird die Sozialstation im Mai 2023 endgültig verlassen und einer anderen Beschäftigung nachgehen.

Frau Sabine Viohl gehörte mit zu den ersten Mitarbeiterinnen der neu gegründeten Diakonie-Sozialstation. Seit 2008 war sie als Pflegedienstleiterin tätig. In dieser verantwortungsvollen Tätigkeit trug sie maßgeblich zum Erfolg der Sozialstation bei, auch unter besonderen Herausforderungen, wie z.B. der Corona-Pandemie.

Der Gemeindegemeinderat dankt Frau Sabine Viohl sehr, sehr herzlich für die Arbeit in der Diakonie-Sozialstation! Wir wünschen ihr für ihren weiteren Weg alles Gute und Gottes reichen Segen!

Wir freuen uns zugleich, dass wir mit Frau Retzlaff eine kompetente Nachfolgerin gefunden

haben und wünschen auch ihr viel Kraft in dieser Arbeit und Gottes Segen in allem Tun!

Pastorin Magdalene Franz-Fastner